

Junta del Distrito Municipal de Sabana Cruz-Banica

Boletín Informativo Tercer Trimestre julio-agosto-septiembre 2023.

Julio 31, 2023

La comunidad está de enhorabuena, ya que ha comenzado el esperado levantamiento de obra pública para el asfaltado de importantes vías en nuestra localidad. El proyecto, largamente anhelado por los residentes, promete mejorar significativamente la infraestructura vial y la calidad de vida de todos los habitantes.

La Directora de nuestra ciudad, acompañado por un equipo de funcionarios y representantes de la comunidad, dio inicio oficialmente a la fase de construcción del proyecto durante una emocionante ceremonia llevada a cabo esta mañana. El evento contó con la presencia de numerosos vecinos, quienes manifestaron su alegría y expectación ante este importante logro que se materializa tras años de planificación y gestiones.

Las obras de asfaltado se llevarán a cabo en diferentes sectores de la ciudad, priorizando aquellas calles y avenidas con mayor tráfico y desgaste. El objetivo es garantizar una red de carreteras más segura, fluida y duradera para todos los usuarios, incluyendo automovilistas, ciclistas y peatones.

El proyecto no solo implica la colocación de asfalto, sino también la renovación y mejora de infraestructuras complementarias, como señalización, iluminación y aceras. Se espera que estas mejoras contribuyan a reducir los accidentes de tránsito, facilitar el acceso a los servicios básicos y fomentar una mayor integración entre los distintos barrios de nuestra comunidad.





Agosto 13-08-2023 Elías Piña, República Dominicana — En un esfuerzo conjunto por combatir la propagación del dengue y mejorar la infraestructura vial, la gobernadora de la provincia de Elías Piña, junto con la Junta Distrital de Sabana Cruz, ha lanzado una campaña de bacheo y mantenimiento de calles. La iniciativa busca eliminar posibles criaderos de mosquitos transmisores del dengue al tiempo que garantiza una mejor movilidad para los residentes.

La gobernadora de Elías Piña, en colaboración con las autoridades de la Junta Distrital de Sabana Cruz, han tomado medidas proactivas para abordar la creciente preocupación por la propagación del dengue en la región. La acumulación de agua en baches y depresiones en las calles se ha identificado como un factor de riesgo potencial para la reproducción de mosquitos Aedes aegypti, responsables de transmitir el virus del dengue.



AGOSTO 14-08-2023 Intensa Jornada de Fumigación en el Distrito Municipal de Sabana Cruz para Combatir el Dengue

Sabana Cruz, [14 -08-2023] — En un esfuerzo conjunto por parte de las autoridades de salud y el gobierno local, se llevó a cabo una intensa jornada de fumigación en el Distrito Municipal de Sabana Cruz con el objetivo de combatir la propagación del dengue. La actividad, que se realizó durante todo el día, contó con la participación de equipos especializados en control de vectores y brigadas de salud.

Desde tempranas horas de la mañana, vehículos equipados con sistemas de fumigación recorrieron las calles de Sabana Cruz, rociando áreas propensas a la proliferación del mosquito Aedes aegypti, transmisor del virus del dengue. Las autoridades de salud instaron a los residentes a cooperar abriendo ventanas y puertas para que la fumigación pudiera alcanzar todos los rincones.

Las autoridades de salud reiteraron la importancia de la participación continua de la comunidad en la eliminación de criaderos de mosquitos y en la adopción de medidas preventivas, ya que la temporada de lluvias aumenta el riesgo de proliferación del mosquito transmisor. La jornada de fumigación en el Distrito Municipal de Sabana Cruz marca un paso significativo en la lucha contra el dengue, pero la colaboración constante de todos es esencial para mantener a raya esta enfermedad.

Agosto 29-08-2023 OPERATIVO MÉDICO CONTRA COVID-19 Y TUBERCULOSIS EN EL DISTRITO MUNICIPAL DE SABANA CRUZ

Distrito Municipal de Sabana Cruz

La salud es un derecho fundamental para todos los habitantes del Distrito Municipal de Sabana Cruz, y en un esfuerzo conjunto entre las autoridades locales, el sector salud y la comunidad, se ha llevado a cabo un operativo médico integral enfocado en combatir el COVID-19 y la Tuberculosis en nuestra comunidad.

Operativo Médico COVID-19

El COVID-19 continúa siendo un desafío de salud pública en todo el mundo. En el Distrito Municipal de Sabana Cruz, se han tomado medidas proactivas para controlar la propagación del virus y garantizar la seguridad de los residentes.

Pruebas de diagnóstico: Se han realizado pruebas de diagnóstico de COVID-19 gratuitas en varios puntos del distrito para identificar casos positivos y tomar medidas rápidas.

Educación y concienciación: Se han realizado campañas de información para promover el uso de mascarillas, el distanciamiento social y el lavado de manos.

Apoyo psicológico: Se brinda apoyo psicológico a personas afectadas por el estrés y la ansiedad relacionados con la pandemia.

Operativo Médico Tuberculosis

La Tuberculosis (TB) es una enfermedad grave que también requiere atención y prevención. En el Distrito Municipal de Sabana Cruz, se están implementando medidas para abordar esta enfermedad:

Detección temprana: Se han realizado pruebas de detección de TB en centros de salud locales y durante las visitas a domicilio.

Prevención: Se promueve la importancia de la higiene respiratoria y el uso de mascarillas para reducir la propagación de la TB.



18 -08-2023.La Junta Distrital De Sabana Cruz Recibió la Capacitación de Presupuesto Participativo.

Durante esta capacitación, Leivan Díaz, encargado de Participación Social, compartió el estado actual de la región en el Sismap Municipal-PPM, brindando un panorama completo de la situación. La jornada también fue una oportunidad para ofrecer valiosas pautas que fortalecerán la implementación de este mecanismo de participación en nuestro territorio. Asistieron representantes de 11 ayuntamientos y el coordinador regional, Elvido Mora.

Desde la sede central de Fedomu, los expertos Genrry González y Raysel Aquino, responsables de capacitación y análisis de Sismap-PPM respectivamente, también estuvieron presentes, reafirmando el compromiso con el desarrollo sostenible y la participación activa.



06 De Septiembre 2023, se realizo la Asamblea General de los empleados con un taller de la Ley Num.41-08 de Función Pública en la Junta Distrital De Sabana Cruz.

La Ley No. 41-08 es una legislación de la República Dominicana que regula el sistema de compras y contrataciones de bienes, servicios, obras y concesiones del Estado. Es importante destacar que mi conocimiento se basa en información disponible hasta septiembre de 2021, por lo que es posible que haya habido cambios o actualizaciones en la ley desde entonces. Para obtener información actualizada y precisa sobre esta ley y cualquier taller de capacitación relacionado, te recomendaría ponerse en contacto con las autoridades gubernamentales pertinentes o con instituciones educativas y de capacitación en la República Dominicana. Estas organizaciones suelen ofrecer talleres y cursos de formación relacionados con la Ley No. 41-08 para ayudar a las personas y empresas a comprender y cumplir con sus disposiciones.



